

Sujet : Chalvin Cathy demande : Plage de kima Sanary

Date : Tue, 14 Mar 2023 15:19:00 +0100

Bonjour

Cela fait plus de 40 ans que je fréquente la plage Kima à portissol à Sanary.

J'y étais encore pour déjeuner et bronzer sur un matelas en mai dernier.

C'est un lieu fantastique qui fait parti de l'histoire de Sanary ou j'ai grandi , fréquenté par des générations de Sanariens ma grand mère, m'a mère , moi et mes enfants y venons nous baigner, bronzer, pêcher, Manger...

Cette plage ne risque pas d'être inondée ou recouverte par les eaux.

IL FAUT LA LAISSER OUVERTE !

C'est ma plage de cœur , le petit coin sauvage typique de Sanary que tout le monde adore.

Profil : particulier

Nom : Chalvin

Prénom : Cathy

Code postal : 6000

Ville : Nice